



An alle Eltern und Erziehungsberechtigte  
der Herigoyen Grund- und Mittelschule  
Sulzbach am Main

Ihre Zeichen:  
Ihre Nachricht vom:  
Unsere Zeichen:  
Unsere Nachricht vom:

Name:  
Telefon: 06028 6488  
Telefax: 06028 994562  
Homepage: [www.herigoyen-volksschule.de](http://www.herigoyen-volksschule.de)  
E-Mail: [verwaltung@herigoyen-volksschule.de](mailto:verwaltung@herigoyen-volksschule.de)

Datum: 02.10.2021

## Änderung der Maskenpflicht Schuljahr 2021/22

Sehr geehrte Erziehungsberechtigte, liebe Eltern,

um nach den Sommerferien den Eintrag von Infektionen in die Schulen so weit wie möglich zu verhindern, galt an den Schulen in Bayern für die ersten drei Unterrichtswochen eine allgemeine Maskenpflicht auch am Sitz- bzw. Arbeitsplatz.

Ab Montag, **4. Oktober 2021** gibt es dazu einige Änderungen, über die ich Sie im Folgenden informieren möchte:

### Maskenpflicht im Schulgebäude

Die Maskenpflicht **entfällt im Unterricht**, bei sonstigen **Schulveranstaltungen** und in der **Mittagsbetreuung**, auch wenn der Mindestabstand von 1,5 Metern nicht gewahrt werden kann.

Ansonsten besteht - wie bisher auch - **außerhalb des Unterrichts im gesamten Schulgebäude** (z. B. auf den Gängen und im Treppenhaus) **Maskenpflicht**.

**Im Außenbereich** der Schule (z. B. auf dem Pausenhof) muss **keine Maske** getragen werden. Wenn jemand trotzdem freiwillig eine Maske tragen möchte, ist dies selbstverständlich möglich.

### Sportunterricht

Eine **Sportausübung** findet im Freien wie im Innenbereich **ohne MNB/MNS** statt. Die bisherige Empfehlung zum Tragen einer Mund-Nasen-Bedeckung (MNB) bzw. eines Mund-Nasen-Schutzes (MNS) im Innenbereich entfällt jetzt.

Darüber hinaus bleibt die **Empfehlung** bestehen, auf das **Abstandsgebot** unter allen Beteiligten zu achten und eine sportliche Betätigung **im Freien** zu bevorzugen.

## Musikunterricht

Im Musikunterricht und beim Singen **entfällt die Maskenpflicht** ebenfalls. Die Regelungen zum **Lüften** und die **Empfehlung großer Abstände** zwischen den Schüler:innen bleiben weiterhin bestehen.

## Erziehungsberechtigte und Gäste auf dem Schulgelände

Für **Elterngespräche** und **Elternabende** gilt die sogenannte **3G-Regel nicht**. Unabhängig davon bleibt aber die **Maskenpflicht** für Erziehungsberechtigte und Gäste **auf dem gesamten Schulgelände** und **im Innenbereich** bestehen.

Anderes gilt jedoch für **Veranstaltungen, die eher einen Kultur- oder Freizeitcharakter** haben (z. B. Weihnachtsbasar, Schulkonzerte). Hier gelten die Vorgaben der BayLfSMV, derzeit § 3 der 14. BayLfSMV und somit auch die sog. „3G-Regel“. Dies bedeutet insbesondere, dass auch sogenannte **schulfremde Personen geimpft, genesen oder getestet** sein müssen, wenn sie an diesen Veranstaltungen teilnehmen möchten.

Sehr geehrte Erziehungsberechtigte, liebe Eltern, an dieser Stelle noch ein paar schulinterne Informationen:

## Pooltests

Die Pooltest finden seit letzter Woche jetzt regelmäßig in allen unseren Grundschulklassen statt. Die Zuverlässigkeit bzgl. der Informationen zu den Ergebnissen verbessert sich zunehmend.

Inzwischen sind die Ergebnisse der Pooltests, die Ihnen auch per EMail zugehen, mit Datum versehen, so dass Sie zumindest in dieser Zeit einen entsprechenden Nachweis über das Testergebnis haben.

Für Schüler:innen innerhalb von Bayern reicht ein Nachweis über das Alter und damit über die Schulpflichtigkeit Ihres Kindes aus. Das können Sie auch mit einem offiziellen Kinderausweis, wie Sie ihn auf der Gemeinde bekommen, nachweisen.

## Aufstellplätze

Ich bitte Sie, Ihre Kinder am Morgen so in die Schule zu schicken, dass sie rechtzeitig um 7.55 Uhr am Aufstellplatz sind. Nur so können die Lehrer:innen pünktlich mit den Kindern in das Klassenzimmer gehen und mit dem Unterricht beginnen.

Die Buskinder können ab sofort über den Zugang direkt an der Bushaltestelle am Morgen zu den Aufstellplätzen bzw. über das Pausentor direkt in die Klassenzimmer gehen. Am Mittag geht es dann den gleichen Weg zurück zur Bushaltestelle.

Ich danke Ihnen für Ihre Unterstützung und Ihr Verständnis!

Ihnen und Ihren Kindern wünsche ich ein schönes und erholsames Wochenende!

Herzliche Grüße  
gez. Katja Kuhn, SLin